

## 新型コロナウイルス感染者の発生について（第1報）

2021年4月15日

本日までに、男子バレーボール部に所属する学生 13 名が新型コロナウイルス感染症の PCR 検査で陽性が判明しました。

同部では、4月13日（火）に1名が陽性となり、その後、保健所の指導のもと所属学生全員の PCR 検査を行ったところ、合計 13 名の陽性が確認されました。なお、感染した学生のうち 2 名は軽症で、その他の学生は無症状で現在経過を観察中です。

またこれとは別に、4月14日（水）から本日にかけてサッカー部に所属する学生 3 名が陽性判定を受け、現在、部員全員の PCR 検査を行っているところです。

なお、男子バレーボール部及びサッカー部は4月13日（火）から活動を停止し、陽性者発生後はキャンパスへの入構ならびに対面授業への出席はしていません。

本学としては、保健所の指導のもと、男子バレーボール部及びサッカー部に関連する濃厚接触者についても PCR 検査を行い、まんえん防止に努めてまいります。

陽性となった学生の一刻も早い回復を願っております。

愛知学院大学

学長 引田 弘道